

KABAR TERBARU

Meriahkan Kemerdekaan Republik Indonesia Ke-79, Polsek Klari Gelar Pertandingan Dan Perlombaan

KARAWANG - KARAWANG.KABARTERBARU.CO.ID

Aug 26, 2024 - 15:12



Polres Karawang - Dalam Rangka Memeriahkan Kemerdekaan Republik Indonesia Ke 79, Polsek Klari Polres Karawang menggelar Pertandingan dan perlombaan bagi keluarga besar dan Personil Polsek Klari.

Kegiatan Pertandingan dan perlombaan ini tampak meriah yang dilaksanakan di

Halaman Mako Polsek Klari. Senin (26/8/2024).

Kegiatan dipimpin oleh Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha SH didampingi Ibu ketua Bhayangkari sektor Klari.Polres Karawang.

Kegiatan diikuti Para personil Polsek Klari, ASN,PHL dan Ibu bhayangkari Sektor Polsek Klari Polres Karawang.

Dalam kegiatan tersebut diadakan Pertandingan olah raga dan perlombaan diperuntukan bagi personil, ASN dan PHL dilingkungan Polsek Klari Polres Karawang, serta ibu Bhayangkari sektor Polsek Klari Polres Karawang.

Panitia menggolongkan berbagai jenis pertandingan dan perlombaan yang diikuti personil maupun bhayangkari.

” Para peserta lomba sangat antusias sehingga pelaksanaan kegiatan berlangsung meriah, apalagi dalam kegiatan ini, kita siapkan hadiah doorprize bagi pemenang, tandas Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha mewakili Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain M.

Kapolsek juga menambahkan bahwa kegiatan lomba yang digelar Polsek Klari Polres Karawang ini di gelar selama 2 hari, hari Sabtu dan minggu untuk memeriahkan Kemerdekaan RI ke 79, juga mempererat silaturahmi keluarga besar polri khususnya Polsek Klari Polres Karawang, tambahna.

“Dengan adanya interaksi personil bersama bhayangkari, dapat lebih menambah silaturahmi dan situasi kekeluargaan diantara personil Polsek Klari Polres Karawang.” Pungkasnya

Dengan pelaksanaan berbagai pertandingan dan perlombaan tersebut, diharapkan dapat memupuk kekompakan dan kebersamaan seluruh anggota keluarga besar Polsek Klari Polres Karawang. Imbuhnya.

Penutupan lomba diakhiri pada hari Senin 26 Agustus 2024 sekaligus penyerahan hadiah kepada para pemenang lomba, salah satunya Hadiah berupa tropi atau piala dan uang pembinaan kepada masing- masing juara oleh Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha SH yang diwakili oleh Kanit Lantas Polsek Klari selaku Ketua Panitia Iptu Ali Idrus.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain M